



La primera semana de diciembre podría estar lista la propuesta de reforma electoral: Ignacio Mier

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, consideró que la propuesta de reforma electoral; la cual, se confeccionará con la colaboración de la mayoría de los partidos políticos en la Cámara de Diputados, podría estar lista la primera semana de diciembre.

En un comunicado, el funcionario invitó a las y los diputados a que autoricen una reforma electoral "que garantice la autentica legalidad, certeza, equidad e imparcialidad en los proceso electorales del país".

https://www.noventagrados.com.mx/politica/la-primera-semana-de-diciembre-podria-estar-lista-la-propuesta-de-reforma-electoral-ignacio-mier.htm